



Zweifel, Angst und Stolz

Ojeh, kann ich das? Ist das möglich? Warum habe ich mich bloss angemeldet? Wie können die Profis hier freihändig fahren? Solche Fragen haben sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des diesjährigen Schnupperkurses im Tissot Velodrome in Grenchen gestellt. Bereits zum siebten Mal war eine bunt gemischte Gruppe des Velo-Club Hägglingen zu Gast auf der Radrennbahn in Grenchen. Auch dieses Jahr standen die Fahrerinnen und Fahrer zu Beginn des zweistündigen Trainings respektvoll und ein bisschen ängstlich in der Steilwandkurve. Bis zum Ende des Trainings verwandelte sich die Angst in Stolz und pure Freude, es geschafft zu haben.

Um auf der 250 Meter langen Holzbahn durch die 46°-Steilwandkurven zu fahren, muss man als Bikerin oder Biker etwas umdenken, denn die Bahnvelos haben weder Bremsen noch Gänge. Einmal angefahren, heisst es durchhalten, bloss nicht die Beine baumeln lassen!

Die erfahrenen Instruktoeren führten die Anfänger vorsichtig und ge-

duldig durch die Kurven und verstanden es, die geübten Fahrerinnen und Fahrer ihrem Können entsprechend zu fordern. So wurde

der Nachmittag zu einem wunderbaren Erlebnis für alle. Man war sich einig – Velodrome, wir kommen wieder!

